

# *40 aniversario del Crimen de Barbados.*

---



Por Marianela Samper

Para el Héroe de la República de Cuba, Fernando González Llorc, participar en Barbados en una jornada de denuncia al terrorismo es particularmente emocionante, porque se trata de recordar a las víctimas del sabotaje al avión civil cubano en 1976, que costó la vida de 73 personas.

En declaraciones formuladas a Radio Habana Cuba, dijo González que para él y sus otros cuatro compañeros que cumplieron injustas condenas en Estados Unidos por luchar contra el terrorismo, el Crimen de Barbados fue uno de los más sólidos argumentos en la defensa en el juicio que se les siguió por penetrar las redes contrarrevolucionarias de Miami.

Una de las misiones que cumplió con satisfacción Fernando González fue la del seguimiento al terrorista Orlando Bosh, uno de los autores intelectuales del sabotaje al avión de Cubana junto a Luis Posada Carriles. Apuntó que esa misión la cumplió por un tiempo, ya que el encargado de hacerla era su compatriota Gerardo Hernández.

Bosch, ya fallecido, nunca cumplió prisión alguna por los hechos de Barbados. Murió en libertad en Miami, donde vive tranquilamente hoy Posada Carriles. Esto demuestra una vez más la necesidad del trabajo que hacíamos los 5. No ha llegado la justicia a los familiares que perdieron sus seres queridos en

ese acto planificado y organizado por estos 2 criminales.

González Llord, junto a Camilo Rojo, hijo de una de las víctimas del atentado al avión de Cubana hace 40 años, se hallan en Barbados para rendirle tributo a los caídos en esa acción deleznable, para lo cual visitaron el monumento que la solidaridad ha erigido en la costa caribeña donde desapareciera la aeronave.

La jornada incluye otras acciones de denuncia y apoyo a Cuba y contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, hace más de medio siglo.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/exclusivas/107814-40-aniversario-del-crimen-de-barbados>



**Radio Habana Cuba**